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1 Begrüßung und Formalia

Hans Reuter und Andreas Spranger werden ko-
missarisch die Sondersitzung leiten.

Der StuRa ist mit 26 von 36 Mitgliedern be-
schlussfähig.

Hans stellt die Tagesordung vor.
Es wird beantragt den Ini-Antrag zur 
Öffentlichkeitskampagne auf den letzten TOP 
zu setzen.

Keine Gegenrede

2 INI Antrag 12/074 Vertragsprüfung 
Semesterticket

Antragsteller : Christian Soyk
Antragstext : Die Geschäftsführung sucht einen 
Fachanwalt für Vertragsrecht, der die Möglichkei-
ten des StuRa in Bezug auf den Vertrag zum Se-
mesterticket prüft. Eventuell anfallende Kosten 
für den Anwalt sind dem StuRa bekannt zu ge-
ben,

Hans verliest den Antrag. Der Semesterticketver-
trag soll von einem Zivilrechtler geprüft werden. 
Um eingehenden Schadensersatzforderungen 
entgegenzuwirken. Der Antragssteller stellt seine 
Intentionen vor. Dabei gibt er zu, dass er keine 
Ahnung habe wie viel eine solche Prüfung koste.

Andreas weist daraufhin, dass eine Stunde 
Rechtsverhandlung ca. 200 Euro koste.

Ohne Gegenrede angenommen

3 Antrag 12/072 Rechtsberatung zum 
Volksantrag

Antragsteller : Christian Soyk (Vertretung  des 
AK SächsHSFG)
Antragstext : Der Gf HoPo bereitet einen Antrag 
an den StuRa vor, der sich mit den Kosten für die 
Betreuung des Volksantrages beschäftigt. Dabei 
sollen nach Möglichkeit die anderen Studenten-
schaften Sachsens an der Finanzierung beteiligt 

werden. 

Hans verliest den Antrag. 
Der Volksantrag soll eine Änderungsvorlage des 
6HFG beinhalten bezüglich des §24, um dies zu-
nächst den Landtagspräsident und danach dem 
Landtag zu Abstimmung vorzulegen. Sollte dies 
der Landtag ablehnen kommt es zu einer Volksab-
stimmung. Die Hürde liegt bei 40 000 Stimmen. 

Christian Soyk berichtet von dem gestrigen Ge-
spräch mit dem Rechtsanwalt Dr. Neumann, wel-
cher den Volksantrag begleiten soll. Die Fragen 
rund um die Kosten wurden von Herrn Neumann 
eher nicht beantwortet, weswegen Verhandlungen 
notwendig sind. Da aber die Kosten, welche Dr. 
Neumann nennt die Grenzen des Vorgestellten 
sprengen würden, wird der  Andreas Spranger als 
GF HoPo beauftragt Partner zu finden, welche 
den Volksantrag mitfinanzieren wollen.

Ohne Gegenrede angenommen.

4 INI Antrag 12/073 
Öffentlichkeitskampagne zum neuen 
6HSFG

Antragsteller : Christian Soyk
Antragstext : Der StuRa möge für die Öffentlich-
keitsarbeit zum Thema Neuerungen in der Hoch-
schulgesetzgebung des Freistaates Sachsen unten 
stehende Summe zur Verfügung zu stellen. 

Hans verliest den Antrag. Christian erklärt die An-
tragssumme von insgesamt 10.170 Euro.

Dabei sollen „die Segnungen der neuen Medien“ 
genutzt werden. 

– Druck in allen Studentenzeitungen vier-
seitige Einlagen

– Erstellung eines Blogs im Rahmen
– Für eine Studentenbefragung
– Demo Plakate/ Flyer
– Volksantrag Plakate/ Flyer
– Facebook

Die Änderung im Antrag wurde durch erhöhte 
Druckkosten erzeugt. Grundsätzlich wurde jedoch 
sehr groß zügig gerechnet, damit die Finanzen 
nicht zu schnell ausgeschöpft sind.
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Was soll mit der Summe für Facebook gemacht 
werden?
Andre erklärt, dass es verschiedene diesbezügli-
che Möglichkeiten gibt, z.B. Werbeplatz zu kau-
fen.
Die Kosten für die Bildagenturen ist so hoch, weil 
Mackenrothbilder bei Agenturen gekauft werden 
müssen, als Hassobjekt soll dieser nicht abgebil-
det werden. Solche Intentionen sind Interpretatio-
nen Einzelner. Ferner muss aufgepasst werden, 
dass man sich nicht angreifbar macht.
Der Finanzrahmen ist nur ein Rahmen, der aus-
geschöpft werden kann, nicht muss, er soll Mög-
lichkeiten offen halten.
Der Posten für die Umfrage resultieren aus der 
Erfahrung der Semticketkampagne mit Plakaten, 
welche mit verschiedenen Motiven versehen wer-
den

GO-Antrag auf geschlossene Sitzung.
Begründung: Es werden hier sensible Themen be-
sprochen, welche noch nicht ausgegoren sind.
Ohne Gegenrede angenommen

Es wird der Antrag gestellt Andre Lemme zuzulas-
sen.
Begründung: als Mitglied des Referats Öffentlich-
keitsarbeit, ist er stark in das Geschehen des 
6HSFG eingebunden.
Andre Lemme wird zugelassen.

die Sitzung wird um 21:37 Uhr geöffnet 

Der Antrag wird ohne Gegenrede ange -
nommen.

5 Sonstiges

Janin fragt nach, ob FSRe auch andere günstige 
Anbieter von Musikanlagen kennen. Da es bisher 
öfters vorgekommen ist, dass die StuRa Anlage 
verliehen war. Diese können im Notfall evrmittelt 
werden.

Es wird Grzegorz Lepich geadnkt, dass er für das 
Protokoll seinen ThinkPad zur Verfügung stellte.

21:42 Uhr Sitzung geschlossen

Unterschriften:

.....................................................
Versammlungsleiter

.....................................................
Protokollant
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Datum 15.11.12 Zu Schluss Autofilter benutzen: Alle X auswählen

Anwesenheitsliste der Studentenratssitzung vom 15. November 2012

Sitzungsleiterin: Hans Reuter Protokollantin:

Fachschaft Sitze Art Amt Name, Vorname Status Unterschrift

Architektur 1 A Entschuldigt

Bauingenieurwesen 1 A ruht

Berufspädagogik 1 A Walter, Felix Entschuldigt

Biologie 1 A Unentschuldigt

Chemie 1 A Anwesend

Elektrotechnik 2 A Anwesend

B Entschuldigt

Forstwissenschaften 1 A Anwesend

B Anwesend

1 A Anwesend

ABS 1 A Glanz, Philipp Anwesend

Informatik 2 A Schädel, Robert Anwesend

B Anwesend

Jura 1 C Anwesend

A Unentschuldigt

Maschinenwesen 3 A Anwesend

B Anwesend

C Anwesend

B Anwesend

Mathematik 1 A Anwesend

Medizin 2 A Entschuldigt

B ruht

Philosophie 3 A Anwesend

C Anwesend

C Anwesend

B Anwesend

B Anwesend

Physik 1 A Anwesend

Psychologie 1 A Unentschuldigt

Sozialpädagogik/EW 1 A Reuter, Hans Anwesend

2 A Anwesend

C Anwesend

B Anwesend

Verkehrswissenschaften2 B Anwesend

A Anwesend

1 A Anwesend

Wirtschaftswissenschaften3 A Unentschuldigt

B Anwesend

B Schädlich, Thomas Unentschuldigt

GF ruhende Sitze Anzahl Vertreter im Plenum

Summe 33 5 -2 36

Andreas Spranger

Klemm, Sandy

Heidel, Andy

Püschel, Joachim

Voigt, Sascha

Peller, Markus

Kunze, Anja

Wunderlich, Lydia

Brier, Elisabeth

Geowissenschaften Möschk, Kristin

Al-Kassab, Nadia

Spranger, Andreas

Mothes, Mandy

Bäumler, Maximilian

Bock, Cornelia

Zagermann, Matthias

Hinners, Julia

Eichler, Martin

Schultheiß, Timo

Zuehlke, Leonie

Ittner, Madeline

Gebler Ullrich

Wenzel Jessica

Prause, Christian

Pfau, Enrico

Grzegorz, Lepich

Kress, Victoria

SpraLiKuWi Drößler, Liane

Volkmann, Janin

Soyk, Christian

Wehler, Tobias

Seo-Young Ham

Hydrowissenschaften Iwanow, Michael

Aschebrock, Adriane

Endtmann. Benjamin

Entsand-
te
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